
Protokoll:  
Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig führt aus, in der Beschlussvorlage seien noch 
einige leere Stellen zu sehen, welche jedoch zwischenzeitlich durch Mitteilung an die 
Ratsfraktionen besetzt seien und bittet um Kenntnisnahme. 
 
Rm Kaiser (FDP) wirft die Frage auf, ob bezüglich des Rm Naumann auf Grund beruflicher 
Verbindungen evtl. ein Sonderinteresse gemäß § 22 GemO bestehe. 
 
Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig erwidert darauf, nach seinen Informationen sei dort 
kein Konflikt erkennbar und auch Rm Naumann stimmt dem auf Nachfrage zu.  


